



神崎小だより

神崎町立神崎小学校
平成30年6月22日

学校教育目標・・・心豊かでたくましく生きる児童の育成
めざす児童像・・・なかよく かしく たくましく やりぬく
合 言 葉・・・
「希望の登校 満足の下校」
早寝・早起き・朝ご飯

水泳のシーズンになりましたが、なかなか気温や水温が上がらず、水泳を楽しみにしている子どもたちからは、落胆の声が聞こえてきます。梅雨明けが本当に待ち遠しいです。ところで、先日、二日間にわたって、ふれあいプラザの駐車場やその周辺等で不審者らしき人物と遭遇したとの声があり、十分に気を付けるように指導しました。また、警察や教育委員会にも連絡し、子供たちが被害にあわないように関係機関と連携を図っており、保護者の皆様にも、メールにてこのことを配信したところですので、地域の皆様にも見守り活動等で協力いただけるよう、いろいろな場で、いろいろな方法で周知し、地域全体で子供の安全を確保できるように努めていきたいと考えております。どうぞ保護者の皆様方におかれましてもご近所へのお声掛け等でご協力いただけると助かります。

4年・芋苗植え体験

4年生が、「食」をテーマにサツマイモの栽培を学校農園で行いました。お芋づくりの達人である神崎町在住の杉山さんに多大なるご支援をいただき、サツマイモの苗植えを行いました。畝づくりから苗植えまでを達人に教わって行いました。



6年・夢仕事ぴったり体験

杉山さんが用意してくれた100本のイモ苗を分担して植えています。



写真では、掲載できない事業所もあります。ご協力いただいた事業所名を掲載させていただきます。
○神崎保育所 様 ○米沢保育所 様 ○米沢小学校 様
○町役場まちづくり課 様 ○ふれプラ図書館 様
○ディッシュマジックアタゴ 様 ○寺田屋本家 様
○佐藤材木 様○消防署下総分署 様○道の駅 様○道の駅 レストランオリゼ 様 ○道の駅ファミリーマート 様
○成田ゆめ牧場 様 ○ディサービス 様 ○Rits美容室 様 ○ 神崎駐在所 様 以上16事業所の皆様です。

上記写真は、6年生34名が町内他16の事業所にご協力いただき、職業体験学習してきた時のものです。この事業は、小学校の段階から発達段階に応じたキャリア教育を推進し、将来職業を選ぶ際には多くの選択肢が存在することや、希望の職業に就くためにはどのような学習を積んでいけばよいのかなどを具体的に知らせていくために行っているものです。

本校では、6月14日（木）の午前中に実施しました。たくさんの事業所・地域の方々にご協力いただき、子供たちは、貴重な体験を積むことができました。この体験を今後の学校における様々な学習へとつないでいきます。ご協力いただいた多くの事業の皆様には、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

防災教育・校内研修会

- ① 6年生の特別活動「ゆめ・仕事ぴったり体験中にぐらっときたら」
- ② 2年生の生活科「春の町で発見」
- ③ 3年生の特別活動「休み時間に大地震が起きたら」



①



②



③

6月13日(水)の4校時と5校時に、防災教育の視点から特別活動と生活科の授業で授業研究を行いました。本校は、これまでの学校だよりでもお知らせしたように防災教育の研究指定を受けて取り組んでいます。特別活動では、様々な校内・校外の場所で地震に遭遇した場合に、どのようなことに注意をして避難したらよいかを学びました。先日は、大阪で震度6弱の地震が発生し、死者・負傷者が出ました。家屋の倒壊で避難されている人もいと聞いています。また、千葉東方沖においても地震が発生しています。もし、家庭にいる際に大きな地震が発生したら、どのように行動することになるのかをご家族で話し合っておくことが必要です。

4年・校外学習(消防署)



6月20日(水)4年生32名が成田消防の大栄分署で社会科の学習をしてきました。施設や消防自動車・救急車の様々な機能等を署員の方から伺いました。また、防護服を着用してその重さを体験することもできました。学習をしている最中に、外部から救急車の緊急要請があったらしく、その連絡から出動までの素早さに子供たちは大変驚いていたとのこと。出動先は、神崎町内であったそうです。せっかくの体験を無駄にしないためにも見聞きしたことの中で、十分に理解できないことを自ら調べられるといいですね。

カナダからの友達

桃花さんにいろいろな質問しています。



6月20日(水)から6月29日(金)まで8日間、カナダからのお友達が体験入学を行っています。名前は、レノックス・桃花さんと言います。先日、迎える会(簡単な紹介)を実施しました。かわいらしい7歳の女の子です。お母さんも一緒に過ごしています。

読書のすすめ

6年生が国語の学習で作成しました。本を読みたくなるような紹介文を書き、早速、手に取って読む子供も出てきました。読書は心を豊かにします。

